



さくら小学校だより

令和7年11月21日

さくらんぼ No. 7

好きこそ物の上手なれ

さくら小学校 校長 大砂 直樹

夏の暑さがいつまで続くのかと思っていたら、あっという間に秋が深まりました。秋はどこか短く感じますが、その間に子供たちは芸術（造形）、スポーツ、音楽と、多彩な活動に取り組みました。

造形活動では、9月2日～9月30日まで校内造形大会を行い、各学年で絵画や工作、造形遊びに親しました。イメージを膨らませ、こだわりをもって作品づくりに没頭する姿は、まるで小さな芸術家です。完成した作品は各教室や「さくらのびじゅつかん」に展示し、互いに鑑賞を楽しんでいます。

スポーツでは、運動会、陸上運動（市・県総体）、風の子フェスタに向けた持久走と、継続して体力づくりに励んでいます。仲間と共に汗を流し、自己記録に挑戦する姿からは向上心を感じます。

音楽では、校内音楽発表会（5年生は市連合音楽会含む）で聴いていただいた通りです。全員で奏でた合唱・合唱からは、子供たちの思いが伝わってきたのではないかでしょうか。

こうした活動に共通しているのは、取り組んでいる（練習している）中で『夢中になる瞬間』があることです。夢中になる瞬間が増え、少し上手にできるようになったと実感すると、さらに努力していきます。子供たちには「しんどい、面倒」と避けずに様々なことにチャレンジし、自分なりの「好き」をたくさん見つけて自分を伸ばしてほしいと願っています。



さくらのびじゅつかん

全力で頑張りました！ 陸上部!!

体育主任 高橋 元気

10月23日(木)に松山市総合体育大会(陸上の部)がニンジニアスタジアムで行われました。

陸上部の練習に日頃から全力で取り組み、出場したどの児童も、自分の力を出し切ることができました。また、11月10日(月)には、愛媛県小学校陸上運動記録会に3名出場しました。練習の成果を最大限に發揮し、全員が自己ベストを更新することができました。県総体では1名が、見事1位となりました。

〈市総体(入賞)〉

- 女子 走り幅跳び 第2位
記録 3m81cm 川口 結子
- 女子 60m 第8位
記録 9秒29 末島 凜音
- 女子 60mH 第8位
記録 11秒00 一万田 潤羽

〈県総体(入賞)〉

- 女子 走り幅跳び 第1位
記録 4m12cm 川口 結子

